

Le fauve acculé



Par Guillermo Alvarado

L'État sioniste d'Israël ne s'arrête pas : il continue sa course effrénée qui pourrait faire de lui un paria parmi les nations du monde. Il faut rappeler que l'organe judiciaire suprême de l'ONU a demandé la cessation immédiate de toutes les opérations militaires menées contre la population palestinienne dans la bande de Gaza.

Loin de se plier à cette déclaration, le premier ministre Benyamin Nétanyahou, qui est déjà entré dans l'histoire comme l'un des pires criminels, a donné l'ordre de redoubler les attaques contre le territoire déjà ravagé, provoquant la mort de plus d'innocents.

Quoi qu'il fasse, le dirigeant israélien ne pourra jamais convaincre personne, sauf, bien-sûr, ceux qui partagent ses idées. Parmi eux, le président des États-Unis, Joe Biden, pour qui les enfants se trouvant dans ce territoire sont aussi des terroristes qui menacent l'armée du Moyen Orient.

Ainsi, on parle de 35 mil morts et 70 mil blessés, dont la plupart sont des enfants, des femmes et des personnes âgées, et cela à cause des bombardements et des attaques terrestres sionistes. Et la situation est d'autant plus compliquée qu'un bon nombre de gens dans cette région sont fort menacés par la famine car Tel-Aviv empêche les agences internationales d'y apporter de l'aide humanitaire.

Si on me demandait de poser l'exemple d'une situation comparable à celle qu'on vient de décrire, je n'en pourrais penser qu'à un : lors de la Seconde Guerre Mondiale, la brutale attaque nazi contre le ghetto de Varsovie.

La résistance juive contre l'extermination a organisé un soulèvement qui a commencé le 19 avril 1943 et où 56 mil personnes sont mortes pendant l'attaque des allemands. Les constructions de la ville ont été ravagées et les gens qui y habitaient ont été obligés à vivre dans des conditions vraiment inhumaines.

Malheureusement, il en va de même pour Gaza. Cela démontre que les sionistes, et attention ! je ne parle pas de sémitisme, mais de sionisme, ont bien appris la leçon des leurs guides les nazis et ils la suivent au pied de la lettre.

Outre le verdict de la Cour Internationale de Justice, une autre Haute Cour, la Cour Pénale Internationale, a émis un mandat d'arrêt contre Nétanyahou et son ministre de Défense, Yoav Gallant.

Si bien il n'est pas possible que tous les deux soient arrêtés en Israël, cela pourrait se passer lors d'un déplacement. Quoi qu'il en soit, la situation des deux criminels est à chaque fois plus semblable à celle d'un fauve aux abois.

On sait que dans de telles conditions, le fauve devient beaucoup plus violent : il est tout à fait compréhensible que l'armée sioniste augmente le nombre de ses attaques contre la bande de Gaza pendant ces jours. De plus, elle peut encore compter sur son principal complice, le gouvernement des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/355972-le-fauve-accule>



Radio Habana Cuba